

Honduras expulsa al embajador Nicaragua

Tegucigalpa, mayo 11 (UPI). El gobierno de Honduras declaró hoy al embajador de Nicaragua, Edwin Zablah, "persona non grata" y le ordenó abandonar el país en el lapso de 48 horas, en respuesta a un incidente en el cual un helicóptero hondureño fue derribado sobre territorio nicaraguense.

Zablah, que había ocupado el puesto desde hace 11 meses, fue llamado de emergencia a la cancillería, y el propio ministro de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barón, le informó la decisión del gobierno de Honduras.

La determinación fue tomada luego que el gobierno de Nicaragua condecorara al soldado que hace dos días derribó un helicóptero hondureño causando la muerte de sus ocho ocupantes.

El gobierno de Honduras ha dicho que el helicóptero,

un aparato UH-1B de transporte, se desvió de su curso debido a malas condiciones meteorológicas.

Pero el gobierno de Nicaragua dijo que las Fuerzas Armadas hondureñas en el área donde fue abatido el helicóptero, han ayudado a abastecer a los rebeldes financiados por Estados Unidos.

En su primera declaración pública en torno al incidente, el presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, pidió a sus compatriotas "permanecer firmes y estar

Pasa a la página 21



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MATAN BALLENAS. Thorshavn Faroe Islands, mayo 11 (UPI). Pescadores de esta localidad matan a la ballena piloto de un grupo de más de 200, que han estado llegando cerca de aquí. Las matan de la manera tradicional, clavándoles un largo cuchillo en el lomo, para alcanzar el corazón. La mayoría de estos especímenes fueron muertos y arrastrados hacia la orilla.

Estudian cooperación mundo en desarrollo

Naciones Unidas, mayo 11 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, discutió hoy con el presidente de la Comisión Política Especial, el embajador colombiano Ernesto Rodríguez Medina, los programas de cooperación internacional.

También se estudió la necesidad de aumentar la

participación de expertos y técnicos del mundo en desarrollo en la aplicación de tales programas.

Rodríguez Medina, al ser consultado por la Unites Press Internacional, dijo que "se analizó la necesidad de que en temas tan delicados, como la utilización de espacio ultraterrestre y la cuestión de la

Pasa a la página 17

Costa Rica pide ayuda militar

San José, Costa Rica, mayo 11 (UPI). El gobierno de Costa Rica confirmó haber pedido ayuda militar de emergencia a Estados Unidos ante el recrudecimiento de los incidentes con Nicaragua, informó la cancillería.

El canciller Carlos José Gutiérrez dijo ayer que la "ayuda es adicional a la comprendida en un convenio de asistencia suscrito en 1981" y agregó que Costa Rica solicitó la semana pasada a Estados Unidos este nuevo apoyo en material

y equipo militar.

En cuanto al tipo de ayuda solicitada, Gutiérrez señaló que todo el equipo es de tipo policial y defensivo.

"Se trata de equipos de transporte, de radiocomunicación, lanchas patrulleras. Lanchas rápidas y armas livianas", explicó el canciller.

La ayuda de emergencia solicitada asciende a 7.3 millones de dólares y fue formulada mientras el gobierno pidió au-

Pasa a la página 15



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTOS. Santiago, Chile, mayo 11 (UPI). Policías antimotines arrestan a varios estudiantes, en el centro de esta capital, cuando intentaban bloquear la

circulación en las calles, y convocar a una protesta contra el gobierno. Desde ayer se han estado produciendo disturbios entre estudiantes y la policía.

Salvador Dalí cumple 80 años

Figueras, España, mayo 11 (AP). El excéntrico pintor español, Salvador Dalí cumple hoy 80 años de edad en su residencia-castillo de Púbol, en la reclusión total que ha observado desde la muerte de su esposa, Gala, en 1982.

Aunque se ha informado que el pintor surrealista está en mala salud, su amigo íntimo Antonio Poixot dijo a periodistas ayer que

Pasa a la página 19

Presiones por escándalo de logia masónica

Roma, mayo 11 (AP). El primer ministro socialista Bettino Craxi soportaba hoy creciente presión de sus aliados políticos acerca del escándalo de la logia masónica Propaganda Dos (P-2), lo que podría crear una amenaza a su coalición gubernamental.

Veintidós legisladores demócratas cristianos pre-

Pasa a la página 21

Pérdidas sufre Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 11 (AP). Los títulos de la Bolsa se recuperaron hoy tras considerables bajas, pero cerraron de todos modos con pérdidas en un amplio frente.

Los precios abrieron con bajas moderadas y cayeron al comienzo de la tarde, con pérdidas hasta

Pasa a la página 21



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SOLDADO DESCONOCIDO. Moscú, mayo 11 (UPI). El rey Juan Carlos I de España, visita la tumba del "Soldado desconocido", en una ceremonia preparada con motivo de su actual visita a Rusia. Lo acompañan altos funcionarios del gobierno soviético y diplomáticos. Su esposa, la reina Sofía, también visita Rusia, pero no asistió a este acto.

Diálogo exploratorio Guatemala y Belice

Naciones Unidas, mayo 11 (UPI). Guatemala y Belice mantuvieron una ronda de consultas exploratorias para ver si pueden reanudar las negociaciones formales para resolver su diferendo territorial, dijeron hoy fuentes diplomáticas.

En las deliberaciones participó también Gran Bretaña, como ex potencia

colonial que ahora tiene fuerzas destacadas en Belice con el declarado propósito de garantizar su independencia.

Una fuente vinculada a las conversaciones dijo que los contactos fueron exploratorios y que pueden dar lugar a otra ronda de consultas con el fin de reiniciar las negociaciones, que

Pasa a la página 19

Oposición panameña insta a manifestación

Panamá, mayo 11 (AP). Tras formular acusaciones de fraude por parte del gobierno en los cómputos electorales, los dirigentes de la oposición instaron hoy a sus partidarios a salir a las calles en una marcha "para proteger su voto".

Los partidarios del candidato opositorista Arnulfo Arias Madrid recibieron instrucciones de congre-

garse en el Palacio Legislativo, escenarío el lunes pasado de motines que dejaron un saldo de un muerto y 40 heridos, y marchar por la Avenida Balboa, una de las principales de la capital.

"Tenemos espeanzas todavía", dijo un vocero de Arias, Tony Domínguez. "Veremos si quieren paz o violencia".

Pasa a la página 19

Honduras trata dejar a OEA cuestión C. A.

Washington, mayo 11 (AP). El gobierno de Honduras solicitó una reunión extraordinario del Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos para tratar "el brutal derribo" de un helicóptero de esa nacionalidad sobre el espacio aéreo nicaraguense.

El embajador colombiano Francisco Posada de la Peña convocó al cuerpo

para el lunes en la mañana.

Honduras ha estado buscando desde hace tiempo radicar la cuestión centroamericana en la OEA, que ha soslayado hasta ahora la cuestión por considerar que ello confundiría la gestión negociadora del Grupo de Contadora.

Soldados nicaraguenses derribaron el helicóptero el

Pasa a la página 17

Breves Internacionales

Hay heridos en Chile

Santiago de Chile, mayo 11 (AP). Tres personas resultaron heridas, dos de ellas con balines de acero, y por lo menos 40 habían sido detenidas por la policía en incidentes registrados en distintos puntos de esta capital y en otras dos ciudades al realizarse hoy una jornada de protesta contra el gobierno.

Mañana sesiona Contadora

San José, mayo 11 (AP). Los viceministros de Relaciones Exteriores de México, Colombia, Venezuela y Panamá —países que integran el Grupo de Contadora— se